

**Estamos estimando una inflación general hacia el cierre del año de alrededor del 5%:
Moody's**

Extracto de la entrevista con Alfredo Coutiño, director para América Latina de Moody's Analytics, en el programa "Negocios en Imagen", conducido por Darío Celis y Rogelio Varela en Imagen Radio.

DARIO CELIS: Vamos a platicar con Alfredo Coutiño, él es director para América Latina de Moody's Analytics. ¿Cómo estás Alfredo? Muy buenas tardes, mucho gusto en saludarte.

ALFREDO COUTIÑO: Muy bien, muchas gracias por invitarme nuevamente.

DARIO CELIS: Es un gusto platicar contigo Alfredo. Leíamos hace rato tu tuit a propósito del reporte que dio temprano el INEGI sobre la inflación, cómo creció en el último mes, marzo, de manera significativa, con lo cual nos aleja, nos saca ya totalmente del objetivo del Banco de México, tenemos una inflación arriba del objetivo del 4 por ciento.

ALFREDO COUTIÑO: Sí, así es. No solamente la inflación general ya se salió del rango, sino también la inflación subyacente, las dos están ya por encima del índice superior que es el 4 por ciento. Y bueno, lo importante de esto es que si bien es cierto que en la inflación general hay un factor que puede ser transitorio como son precios y tarifas del sector público, de alguna manera también el precio de los alimentos, lo que hay que considerar es que en la inflación subyacente, que es una inflación que refleja de mejor medida la formación de precios en la economía y por supuesto refleja de mejor manera las condiciones de demanda en la economía, pues esa ya está arriba del 4 por ciento y eso debe ya elevar algunas alertas en el Banco de México de tal manera de que hagan un análisis mucho mejor de sus estimados de la inflación, y consecuentemente adoptar las medidas de política económica que sean pertinentes.

ROGELIO VARELA: Claro. Alfredo, muy buenas tardes, te saluda Rogelio Varela. Alfredo, ¿cuál es tu perspectiva para lo que resta del año del rumbo que pueda tomar la inflación? ¿Seguirá en estos niveles, arriba del 4 por ciento, o podrá ceder terreno?

ALFREDO COUTIÑO: Mira, por cómo se ven ahora las estimaciones, definitivamente el bache, o diría más bien el tope que se presentó en marzo, ya eleva los niveles del índice general y del índice subyacente, de tal manera que las estimaciones se han movido ya de manera muy importante al alza, nosotros estamos estimando ya una inflación general hacia el cierre del año de alrededor del 5 por ciento, e incluso podría situarse por encima del 5 por ciento y una inflación subyacente que podría estar en alrededor del 4.5 por ciento.